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Социалистические г осударства  
преисполнены желания еще теснее 
объединить свои усилия в интересах 
дальнейшего бурного подъема произ
водительных сил, в интересах уско
рения темпов строительства нового 
общества, в интересах упрочения 
мира во всем мире.

„ПРАВДА“.

Новый этап в развитии экономического 
сотрудничества социалистических стран

У У  СЪЕЗД Коммунистической 
Л А  партии Советского Союза 

знаменует начало нового этапа в 
развитии экономического сотруд
ничества нашей страны с народно- 
де м о кр ат ич ее ки м и госуд арствами. 
Съезд наметил пути дальнейшего 
развития хозяйственных связей, 
которые сделают экономическое 
сотрудничество Советского Союза 
и стран народной демократии еще 
более тесным и плодотворным.

Экономическое сотрудничество 
социалистических государств — 
новое явление в мировой истории. 
Оно возникло после того, как от 
капитализма отпал ряд стран в 
Европе и Азии и социализм стал 
мировой системой. В настоящее 
время страны социалистического 
лагеря занимают свыше 25 про
центов территории земного шара, 
насчитывают более 35 процентов 
всего его населения; на их долю 
приходится около 30 процентов 
мирового производства промыш
ленной продукции.

Социалистические государства 
—это суверенные государства, 
спаянные друг с другом единством 
великих целей: они сообща бо
рются за построение нового обще
ственного строя в своих странах, 
за мир во всем мире. Между все^ 
ми этими государствами устано
вились отношения братской друж
бы и тесного сотрудничества. 
Каждая социалистическая страна 
кровно заинтересована в том, что
бы содействовать и помогать раз
витию других братских стран. Это 
укрепляет силы международного 
социализма, а значит, и собствен
ные силы каждой социалистиче
ской страны. Взаимоотношения 
между странами социализма в 
корне отличны от тех отношений, 
которые существуют в капитали
стическом мире, где все построено 
на погоне за наживой, на господ
стве сильных и угнетении слабых 
стран.

Развитие тесных экономических 
связей между Советским Союзом и 
странами народной демократии и 
образование на этой основе миро
вого социалистического рынка 
имеют огромное значение в деле 
мирного соревнования двух си
стем — социалистической и капи
талистической.

Ведущая роль на мировом со-‘ 
циалистическом рынке принадле
жит Советскому Саюзу, создавше
му под руководством Коммуни
стической партии первоклассную 
индустрию. В настоящее время 
Советский Союз в соответствии с 

-заключенными договорами помо
гает странам народной демокра
тии в строительстве 391 предприя
тия и свыше 90 отдельных цехов 
и установок. Он предоставил стра
нам народной демократии долго
срочные кредиты на общую сумму 
в 21 миллиард рублей на макси
мально благоприятных условиях. 
Советский Союз поставляет в 
страны народной демократии по 
взаимным торговым соглашениям 
промышленные изделия — станки, 
различное оборудование, автомо
били, тракторы и другие машины 
и приборы, а также необходимые,

им виды промышленного сырья и 
продовольствия.

Успешно развивается советско- 
югославское экономическое сот
рудничество. В соответствии с за
ключенным экономическим согла
шением Советский Союз будет по
ставлять в Югославию оборудова
ние и оказывать техническую по
мощь в строительстве двух мощ
ных химических заводов и круп
ной электростанции. Для оплаты 
этих работ Советский Союз предо
ставил Югославии соответствую
щий кредит сроком на десять лет.

Советский Союз помогает так
же дружественным государствам 
в налаживании производства и 
мирного использования атомной 
энергии, о чем ярко свидетельст
вует подписанное на днях в Моск
ве Соглашение об организации 
Объединенного института ядер- 
ных исследований.

В обмен на свои поставки Со
ветский Союз получает из стран 
народной демократии изделия, 
представляющие интерес для на
шей страны, материалы и товары 
народного потребления, обычно 
экспортируемые этими странами. 
Советский Союз покупает, напри
мер, уголь и цинк в Польше, цвет
ные металлы и продукты сельско
го хозяйства—в Китае, машины— 
в Чехословакии и Германской Де
мократической Республике и т. д.

В процессе экономического сот
рудничества Советского Союза и 
стран народной демократии скла
дывается социалистическая систе
ма международного разделения 
труда — каждая страна выделяет 
часть своих сил и ресурсов для 
удовлетворения потребностей дру
гих братских стран и в свою оче
редь получает дружескую помощь 
с их стороны. Это существенно об
легчает социалистическим госу
дарствам создание отечественной 
индустрии, позволяет экономить 
силы и средства и на этой основе 
все полнее удовлетворять расту
щие потребности трудящихся.

До настоящего времени между 
социалистическими государствами, 
однако, не было должной коорди
нации народнохозяйственных пла
нов, что препятствовало полному 
использованию всех преимуществ 
социалистического международно
го разделения труда. XX съезд 
КПСС, поставивший в порядок дня 
проблему более тесной координа
ции хозяйственных планов, коопе
рирования и специализации произ
водства Советского Союза и стран 
народной демократии, кладет на
чало новому этапу в развитии 
экономического сотрудничества со
циалистических государств.

Кооперирование и специализа
ция в развитии отдельных отрас
лей производства социалистиче
ских государств позволят избе
жать ненужного параллелизма в 
строительстве однотипных пред
приятий, приведут к лучшему ис
пользованию оборудования, дадут 
существенную экономию матери
альных и финансовых ресурсов.

В странах народной демокра
тии, как и в Советском Союзе, 
созданы и на полный ход работа
ют многие отрасли тяжелой и

легкой промышленности, в том 
числе черная и цветная металлур
гия, станкостроение, автомобиле
строение, тракторостроение, сель
хозмашиностроение, производство 
локомотивов, судов, горнорудного 
и нефтяного оборудования, обору
дования для оснащения предприя
тий легкой и пищевой промышлен
ности и т. д. Какой простор от
крывается в связи с этим для орга
низации массового, крупносерийно
го производства отдельных видов 
продукции с присущими ему высо
кой степенью использования обо
рудования, низкой себестоимости и 
хорошим качеством изделий! Орга
низация экономического сотрудни
чества по этой линии открывает 
большие возможности для повыше
ния производительности труда, 
экономии сырья, сокращения из
держек производства, повышения 
качества продукции. Взаимоотно
шения между социалистическими 
государствами будут строиться на 
основе большей плановости, более 
полного учета взаимных потреб
ностей.

Сейчас во всех странах социа
листического лагеря проводится 
большая работа по изысканию 
наиболее рациональных путей 

взаимного экономического сотруд- 
ничестваГ'Новые формы и методы 
сотрудничества призваны как 
можно лучше отвечать специфиче
ским интересам каждой страны и 
общим интересам всех социалисти
ческих государств.

Экономические связи между со
циалистическими государствами 
отнюдь не препятствуют широкой 
торговле этих государств с капи
талистическими странами. Бурно 
развивающаяся экономика Совет
ского Союза и стран народной де
мократии открывает для этой тор
говли самые благоприятные воз
можности. Советский Союз и 
страны народной демократии — 
принципиальные противники эконо
мической автаркии, замкнутой 
обособленности национального 
хозяйства. Исходя из ленинских 
принципов мирного, сосуществова
ния стран с различными социаль
ными системами, социалистиче
ские государства последовательно 
проводят политику . всемерного 
развития торговли со всеми стра
нами мира на основе равенства и 
взаимной выгоды, активно доби
ваются устранения всех препятст
вий, мешающих нормальному раз
витию международной торговли.

В настоящее время Советский 
Союз ведет широкую торговлю бо
лее чем с 60 странами земного 
шара. Те капиталистические госу
дарства, которые желают торго
вать на основе равенства и взаим
ной выгоды, успешно развивают 
свои экономические связи с Совет
ским Союзом и странами народ
ной демократии.

Социалистические государства 
преисполнены желания еще теснее 
объединить свои усилия в интере
сах дальнейшего бурного подъема 
производительных сил, в интересах 
ускорения темпов строительства 
нового общества, в интересах 
упрочения мира во всем мире.

(Передовая «Правды»
за 30 марта).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Таджикская ССР. Директивами XX съезда КПСС по шестому пяти
летнему плану развития народного хозяйства СССР намечено завер
шить строительство Кайрак-Кумской гидроэлектростанции на Сыр- 
Дарье. Вблизи Ленинабада, в урочище Кайрак-Кум сооружается 
крупнейшая в Средней Азии гидроэлектростанция, которая даст ток 
многим промышленным предприятиям, городам, поселкам, кишла
кам Таджикистана и Узбекистана. Коллектив строителей стремится 
к первому апреля перекрыть реку Сыр-Дарью.

НА СНИМКЕ: строительство Кайрак-Кумской 
проран — место перекрытия Сыр-Дарьи.

ГЭС. Вдали виден

Фото И. Кургана. (Фотохроника ТАСС).

СОЗДАНИЕ В СССР АССОЦИАЦИИ СОДЕЙСТВИЯ ООН
С собрания представителей советской общественности 

в Москве

Прием Н. А, Булганиным Премьер-Министра Швеции г-на Т. Зрландвра
29 марта 1956 г. Председатель Совета Мини

стров СССР Н. А. Булганин принял Премьер-Ми- 
нистра Швеции господина Т. Эрландера.

Премьер-Министра Т. Эрландера сопровождали 
Министр внутренних дел Швеции г-н Г. Хедлунд, 
Чрезвычайный и Полномочный Посол Швеции в 
СССР г-н Р. Сульман, Заведующий Политическим 
отделом МИД Швеции г-н Г. Ярринг.

На приеме присутствовали: Заместитель Мини
стра иностранных дел СССР В. С. Семенов, Чрез
вычайный и Полномочный Посол СССР в Швеции 
К. К. Родионов, Начальник Протокола Председате
ля Совета Министров СССР Е. А. Тарабрин.

(ТАСС),

28 марта в Москве состоялось 
собрание представителей совет
ской общественности, посвящен
ное созданию в СССР Ассоциации 
содействия Организации Объеди
ненных Наций. В Октябрьском за
ле Дома Союзов собрались пред
ставители профсоюзных, культур
ных, женских, молодежных и дру
гих организаций.

В зале находились видные дея
тели науки, культуры, новаторы 
производства, а также советские 
и иностранные журналисты.

С вступительным словом к соб
равшимся обратилась секретарь 
ВЦСПС Н. В. Попова.

Затем участники собрания за
слушали доклад академика А. М. 
Панкратовой «О задачах и Уста
ве Ассоциации содействия ООН в 
СССР».

Участники собрания по предло
жению профессора С. А. Голун- 
ского единодушно приняли реше
ние об образовании Ассоциации 
содействия ООН в СССР и о 
вступлении Ассоциации во Все
мирную федерацию Ассоциаций 
содействия ООН. Был принят так
же Устав Ассоциации содействия 
ООН в СССР. В Уставе говорится, 
что Ассоциация призвана всемер
но популяризировать цели и 
принципы ООН в интересах со
действия сохранению и упрочению 
мира во, всем мире, поддерживать 
стремление всех миролюбивых на
родов к мирному международно
му сотрудничеству и взаимопони
манию. укреплять чувства соли
дарности и дружбы к другим на
родам *!

Для достижения своих целей 
Ассоциация входит в международ
ные организации, преследующие

те же цели, в частности, во Все
мирную федерацию Ассоциаций 
содействия ООН; организует вы
ставки, беседы, лекции и доклады 
по вопросам международной жиз
ни; издает и распространяет раз
личные печатные издания, в кото 
рых освещаются вопросы между
народного сотрудничества и жиз
ни народов различных стран.

В Уставе указано, что членами 
Ассоциации могут быть как ор
ганизации, так и отдельные граж
дане. Центральные органы Ассо
циации находятся в Москве.

Затем было избрано Централь
ное Правление Ассоциации в со
ставе: академика А. М. Панкра
товой, вице-президента Академии 
строительства и архитектуры 
СССР Н. В. Баранова, члена-кор- 
респондента Академии наук 
СССР профессора Московского 
университета С, А. Голунского, 
секретаря ВЦСПС П. Н. Коро
бовой, писателя Б. Н. Полевого, 
председателя Антифашистского 
комитета советской молодежи 
С. К. Романовского, главного 
ученого секретаря Академии наук 
СССР А. В. Топчиева. Был избран 
также состав ревизионной комис
сии, в которую вошли: кандидат 
экономических наук П. В. Ма- 
карцев, кандидат исторических 
наук Л. И. Петрова и кинорежис
сер И. А. Пырьев.

На состоявшемся в тот же день 
заседании руководящих органов 
председателем Центрального 

Правления Ассоциации избрана 
академик А. М. Панкратова, 
председателем ревизионной комис
сии -г- П. В. Ма1?арцев.

(ТАСС).

ДЕРЕВОБЕТОН
КАУНАС. (ТАСС). Специали

сты строительно-монтажного уп
равления «Торфострой» стали при
менять так называемый деревобе
тон, который в малоэтажном 
строительстве оказался хорошим 
заменителем кирпича. На изготов
ление одного кубометра такого бе
тона расходуется 80 килограммов 
низкомарочного цемента, около 
200 килограммов гашеной извести,
400 килограммов щебня, 250 кило
граммов опилок, немного жердей 
и 300 килограммов воды. Стена из

нового материала 1в два с полови
ной раза легче, чем кирпичная. 
Она звуконепроницаема, огнеупор
на. Комнаты, стены которых сло
жены из деревобетона толщиной в 
20—30 сантиметров, сохраняют 
тепло так же хорошо, как комна
ты со стенами в два кирпича.

В шестой пятилетке коллектив 
«Торфсстроя» будет широко при
менять не только деревобетон, но 
и так называемый торфобетон, в 
котором опилки заменяются тор
фяной крошкой.
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Благоустройству города— неослабное внимание
Состоялась XIII сессия городско

го Совета депутатов трудящихся, 
которая рассмотрела два вопро
са: 1) о мероприятиях по благо
устройству города на 1956 год и 
2) информация о ходе выполнения 
решения IX сессии горсовета по 
вопросу работы предприятий бы
тового обслуживания,

С докладом по первому вопросу 
выступил заместитель председате
ля горисполкома депутат тов. Ши- 
калов. Докладчик и выступавшие 
в прениях депутаты отметили, что 
в 1955 году проделана значитель
ная работа по жилищному, куль
турно-бытовому строительству и 
благоустройству города. За истек
ший год построено и сдано в эк
сплуатацию 19 тысяч квадратных 
метров жилой площади, трре дет
ских яслей, два детских сада, ма
шиностроительный техникум, два 
магазина. Заасфальтировано 70 
тысяч квадратных метров дорог и 
тротуаров. Проведены работы по 
расширению водопровода, канали
зации, а также озеленению и ос
вещению улиц города.

Вместе с тем сессия отметила, 
что в работе по благоустройству 
города имеются крупные недо
статки. Отпускаемые средства на 
строительство жилых домов и объ
ектов культурно-бытового и ком
мунального назначения осваивают
ся неудовлетворительно. Сорвано 
выполнение »плана двух месяцев 
1956 года по строительству и вво
ду в эксплуатацию жилья и куль
турно-бытовых объектов трестами 
№№ 24 и 112, строительным уп
равлением № 4. Руководители этих 
строительных организаций тт. 
Слепушенко, Евдокимов и Зем
лянский допускают большие упу
щения в организации строитель
ных работ: плохо используются 
техника и материалы, неудовлетво. 
рительно организован труд рабо
чих, велики закладные расходы.

Крайне неудовлетворительно го
товится к весенним и летним ра
ботам по благоустройству предпри
ятия городского' коммунального 
хозяйства (заведующий тов. Пле- 
сер). Город крайне Загрязнен, очи
стка дворов и улиц производится 
плохо. В антисанитарном со
стоянии находятся территории 
около предприятий общественно
го питания. Горочистка и дормо- 
стоуправЛение (управляющий тов. 
Матвеев) со своими обязанностя*

С XIII сессии, 
городского Совета 

депутатов трудящихся
☆

ми справляются неудовлетвори
тельно. Об этих недостатках гово
рили депутаты тт. Чернышева и 
Нестеров.

Депутат тов. Нестеров говорил 
также о том, что благоустройство 
улиц проводится без определенно
го плана, непродуманно, в резуль
тате чего тратятся впустую боль
шие средства. Он привел такой 
пример. Советскую улицу ремон
тируют каждое лето, а после это
го асфальтовое покрытие ее раз
рушают, прорывая траншеи то для 
проводки канализации, то для во
допровода. Тов. Нестеров крити
кует исполком горсовета, и в ча
стности тов. Шикалова, за невни
мание к бытовым нуждам трудя
щихся Октябрьского района. До
роги и мосты в этом районе нахо
дятся в неудовлетворительном со
стояние, затягивается строитель
ство водопровода, в отдельных 
местах плохо с электроосвещени
ем. Однако горисполком не оказы
вает дол^кной помощи Октябрь
скому райисполкому в устранении 
этих ненормальных явлений.

Этих и других недостатков бы
ло бы меньше, если бы гориспол
ком осуществлял постоянный кон
троль за работой строительных ор
ганизаций, возводящих жилые до
ма и культурно-бытовые объекты, 
больше предъявлял требователь
ности к руководителям предприя
тий и строек, отделов и учрежде
ний за своевременное проведение 
работ по благоустройству города.

Председатель исполкома райсо
вета Центрального района депу
тат тов. Арефьев отметил, что гор
исполком не повышает ответствен
ности работников коммунального 
отдела за выполнение плана по 
благоустройству города. Влияние 
этого отдела и его служб в бла
гоустройстве не чувствуется. Гор- 
зеленстрой (начальник тов. Щепа- 
лин) плохо занимается озеленени
ем улиц, единого плана озелене
ния города нет и поэтому каждый 
район проводит данную работу по 
своему усмотрению. Неудовлетво
рительно также работают дормо-

стоуправление, горочистка и гор- 
ремстройконтора. На Некрасов
ском переулке водосливная труба 
забита грязью и льдом, в резуль
тате чего скапливается талая во
да, образуя болото. Работникам 
дормоетоуправЛения известно это, 
но они не принимают мер к очи
стке трубы.

Председатель исполкома райсо
вета Промышленного района тов. 
Острецов рассказал об обязатель
ствах, принятых трудящимися рай
она по благоустройству улиц, а 
также подверг критике Кашпир- 
ское стройуправление за плохое 
качество строительных работ. Тов. 
Острецов ставит вопрос об ас- 
фа л ьт и р о в а ни и И нт е р-н а ци о я а л ь- 
ной улицы и улучшении освещения 
центральной части района, а так
же о закреплении оврагов.

Депутат Щепалин остановился 
на вопросах озеленения города и 
создании яужных условий для вы
ращивания цветов. Он говорит о 
необходимости подводки водопро
вода к оранжереям, где выращи
ваются цветы, и о расширении теп
лиц с таким расчетом, чтобы мож
но было обеспечить все население 
города рассадой различных цвет dB.

С критикой руководителей пред
приятий, пренебрежительно отно
сящихся к благоустройству своих 
территорий, выступил депутат тов. 
Плесер. Он отметил, в частности, 
что плохо благоустраивает подъ
езды строительная организация 
«Приволжзаготетрой» (управляю
щий тов. Морунов).

Этому же вопросу было посвя
щено выступление депутата тов. 
Стадникова. Вместе с тем он отме
тил, что исполкомы горсовета и 
райсоветов должны шире привле
кать к работе по благоустройству 
депутатов, которые в своих изби
рательных округах обязаны моби
лизовать население на благоуст
ройство улиц и дворов. Тов. Стад- 
ников критикует горисполком, ко
торый до сих пор не определил 
места свалки мусора и нечистот.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее ре
шение.

Затем сессия заслушала инфор
мацию о ходе выполнения реше
ния IX сессии горсовета по вопро
су работы предприятий бытового 
обслуживания, с которой высту
пил председатель горплана депу
тат тов. Перов.

Началась весенняя очистка города.
НА СНИМКЕ: вывозка льда и снега с Советской улрцы.

Фото А. Власова.

Обзор стенной печати

О р у ж и е м  с а т и р ы

Ц е н н а я  и н и ц и а т и в а
Учительница 2-го «б» класса 

школы № 23 комсомолка Е. Л. 
Шлем ввела в практику проведе
ние педагогической пропаганды 
силами самих родителей. На роди
тельских собраниях этого класса 
лекции и доклады о воспитании

детей читают сами родители. Тов. 
Коротков прочитал доклад о вос
питании сознательной дисциплины 
школьника. С большим интересом 
был прослушан доклад тов. Гусева 
на тему: «Мой опыт трудового 
воспитания детей в семье».

На собрании тов. Шлем вручила 
родителям табеля успеваемости 
учеников за третью четверть. 
Класс учится хорошо. Из 42 уче
ников — 25 отличников, и только 
один ученик имеет одну двойку.

Г. Васильев.

На домостроительном комбина
те «Правая Волга» заслуженной 
популярностью пользуется сатири
ческая стенгазета «Ёрш» — орган 
комитета ВЛКСМ. В ней публи
куются^ материалы, бичующие не
достойное поведение молодежи на 
производстве и в быту, бичующие 
бюрократизм, казенщину и рути- 
ну.

В «Ерше» можно найти мате
риалы о деятельности физкультур
ного коллектива и отдела рабочего 
снабжения, о рядовом рабочем и 
начальнике. Имея на всех участ
ках производства рабкоров, ред
коллегия стенной газеты подбира
ет для каждого очередного номера 
наиболее существенный и важный 
материал.

Цех лесопиления ежедневно пе
рерабатывает сотни кубометров 
древесины. Получаемые отходы 
часто сваливались в овраг, так как 
ни главный Инженер комбината 
тов. Михайлин, ни начальник цеха 
тов. Старостин не заботились об 
их полном использовании. Раб
коры дали об этом критический 
материал в «Ерш». Он был опуб
ликован вместе с карикатурой.

Сейчас ¡положение измени лось. 
Отходы лесопиления перестали 
сваливать в овраг. Они исполь
зуются для производственных 
нужд и отопления домов рабочих.

Часто рабочие и инженерно-тех
нические работники жаловались на 
отсутствие культуры и порядка в 
столовой и магазинах рабочего 
поселка. Редколлегия «Ерша» ре
шила в одном из номеров дать 
материал на эту тему. Ею было 
выявлено, что начальник отдела 
рабочего снабжения тов. Дармин 
редко бывает в торговых пред
приятиях, допускает бесконтроль
ность, не прислушивается к голо
су трудящихся. В газете появилась 
едкая карикатура на начальника-

затворника, предпочитающего «на
водить» порядок в подведомствен
ных предприятиях потоком разно
го рода бумаг, без личного вмеша
тельства, без общения с народом.

Под карикатурой, на которой 
был изображен начальник ОРС’а, 
сидящим в удобном кресле с за- 
крытыми глазами и с самодоволь
ной улыбкой на лице, было поме
щено четверостишие:

«Он не любил больших собраний,
В своей норе сидел, как крот,
И даже посещенье бани 
Считал хождением в народ». ц
Материал нашел одобрение сре

ди читателей, а тот, кто был под
вергнут критике, конечно, стал ра
ботать более расторопно. Ж аль 
только, что партийное бюро по 
этому материалу ничего не пред
приняло, заняв выжидательную 
позицию.

Председатель завкома тов. Б а
ринов не раз заверял молодежь на 
собраниях и совещаниях, что 
развитию физкультуры и спорта он 
уделит особое внимание. На са
мом деле им для этого в зимнее 
время ничего не было сделано, не 
¡делается и сейчас. В связи с этим 
в «Ерше» появился критический 
материал:

Было совещание,
Давалось обещание —*
Закрылось совещание,
Забылось обещание.
Прочитали этот материал, по

смеялись, в том числе и секретарь 
парторганизации тов. Блинов, но 
сделать ничего не сделали.

Каждое выступление сатириче
ской газеты должно поддержи
ваться, находить соответствующий 
отклик. Партийная организация 
обязана поддерживать критические 
выступления газеты, принимать 
меры к тем, кто не принимает 
необходимых мер к устранению 
вскрытых недостатков.

НА ПАРТИЙНЫЕ ТЕМЫ

Проверка исполнения— важный 
метод партийного руководства
В работе пар-

• тийных органи
заций проверка 
исполнения все
гда занимала и занимает ведущее 
место. Особое значение она приоб
ретает сейчас, когда парторгани
зации решают задачи поставлен
ные X I съездом КПСС. Чтобы 
успешно справиться с этим де
лом, необходимо совершенствовать 
методы партийного руководства, 
искоренять формализм в органи
зации проверки исполнения.

Проверка исполнения —  основ
ной метод партийного руководст
ва. Успех дела на любом участке 
работы зависит от умения пар
тийных организаций возглавить 
массы и мобилизовать их на прак
тическое осуществление решений 
партии. В. И. Ленин указывал, 
что «проверять людей и проверять 
фактическое исполнение дела —  
в этом, еще раз в этом, только в 
этом теперь гвоздь всей работы, 
всей политики».

Коммунистическая партия не 
раз подчеркивала необходимость 
всемерно совершенствовать про

М. БАКУЛИН, 
секретарь горкома КПСС. 

★

верку исполне
ния во всех ор
ганизациях и 
у ч р е ж д ениях 

сверху донизу, поднимать ответст
венность руководителей за это де
ло. Чтобы проверка исполнения до
стигала цели, во главе ее должны 
стоять опытные люди, сами руко
водители организаций. Никакая 
резолюция, как бы хорошо она ни 
была составлена, не в состоянии 
сама по себе ничего изменить на 
практике, если не будет организо
вано исполнение решения.

Организация исполнения пар
тийных постановлений предпола
гает, что каждое решение быстро 
доводится до партийных органи
заций, до конкретных исполните
лей с тем, чтобы они имели воз
можность обсудить его и принять 
необходимые организационные ме
ры к его реализации. Задача пар
тийных организаций —  просле
дить за тем, как практически 
осуществляются намеченные ме
ры и, если обнаружатся недостат
ки, подсказать пути их устране
ния, помочь наладить дело.

В нашей городской партийной 
организации несколько улучши
лась работа по проверке исполне
ния решений. В ней стало меньше 
формализма, работники горкома 
и райкомов КПСС, парткомы ста
ли больше уделять внимания ор
ганизационной работе.

Взять к примеру Октябрьский 
райком партии. В его деятельно
сти имеется немало положитель
ного. После июльского Пленума 
ЦК КПСС аппарат райкома взял 
курс на повышение уровня орга
низаторской работы на местах, на 
сокращение заседаний и усиле
ние помощи секретарям партий
ных организаций в их практиче
ской работе. Не менее 4— 5 дней 
в неделю работники райкома на
ходятся сейчас на предприятиях. 
Они инструктируют секретарей 
парторганизаций, принимают ак
тивное участие в решении поли
тических и хозяйственных во
просов, в работе с массами. Все 
это не могло не сказаться на по
вышении уровня партийной ра
боты, на повышении активно
сти коммунистов. Усилилось и 
влияние райкома и партийных 
Организаций на хозяйственную 
деятельность предприятий.

Бывая на местах, работни
ки райкома стали глубже вни
кать в экономику и организацию

производства на предприятиях, 
вскрывать и помогать устранять 
недостатки. Бюро райкома прини
мает более конкретные решения, 
оперативно организует их испол
нение и проверку.

Обсуждая вопрос о руководстве 
партийного бюро домостроитель
ного комбината партийными груп
пами, бюро райкома вскрыло упу
щения в этом деле и наметило 
ряд мероприятий по улучшению 
работы партгрупп. После этого 
решение бюро райкома было до
ведено до всех коммунистов ком
бината. Работники райкома тт. 
Маслов и Страхов вместе с секре
тарем парторганизации тов. Бли
новым наметили ряд практиче
ских мер по усилению руководст
ва партийными группами. С парт- 
группоргами были проведены два 
семинара: «О практике подготов
ки и проведения собраний пар
тийных групп» и «Об организа
ции социалистического соревно
вания на производственных уча
стках».

Приняв решение, райком по
мог членам партбюро комбината 
выполнить его. Совместно с парт- 
группоргами было проведено со
вещание мастеров, на котором 
обсуждался вопрос о выполне
нии домостроительным цехом 
квартального плана. На этом со

вещании партгруппорги и масте
ра обсудили, как лучше организо
вать соревнование на участке, 
поднять трудовую активность ра
бочих. Работники райкома помог
ли партгруппоргам подготовить и 
провести собрания коммунистов 
групп, а затем и организовать со
ревнование.

Организуя выполнение приня
того решения и осуществляя про
верку исполнения, райкому и 
партийной организации комбина
та удалось устранить недостатки, 
улучшить работу партийных 
групп, усилить их влияние в мас
сах. С тех пор производственные 
участки предприятия стали луч
ше справляться с планом.

Бюро райкома партии об ис
полнении партийных решений 
информирует членов райкома пу
тем отчетов о выполнении ранее 
принятых решений на пленумах. 
В райкоме имеется книга учета 
принимаемых постановлений с 
указанием, на 'кого возлагается 
контроль за исполнением. Та
кой учет позволяет работникам 
райкома следить за оперативно
стью исполнения решений, в не
обходимых случаях принимать 
меры.

Однако следует сказать,, что е 
проверкой исполнения в партор
ганизациях города дело обстоит
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Обеспечить выполнение 
оргтехмероприятий

Коллектив Батракского асфаль
тового завода разработал план 

...организационно-технических ме
роприятий, обеспечивающий по
вышение производительности тру
да, увеличение выпуска продук
ции в 1956 году.

При доставлении этих меро
приятий рабочие, инженеры, тех
ники и служащие внесли много 
ценных предложений.

Главный инженер завода тов. 
Назин предложил установить в 
шахте скреперные лебедки для 
погрузки камня в вагонетки. Это 
предложение даст до 150 тысяч 
рублей экономии в год и высво
бодит девять навалооткатчиков. 
Подготовительные работы к уста
новке лебедок начались. Исполь
зование нового, более совершен
ного мотовоза ликвидировало пе
ребой в подаче камня в асфальто
варочный цех.

При изготовлении дезинтегра-
* торных пальцев применена сталь 
, 5 вместо третьего номера, что 

значительно удлинило срок служ
бы пальцев. За год это меро
приятие позволит заводу сэконо
мить более 60 тысяч рублей.

Смазка форм конвейера раньше 
производилась вручную. Началь
ник планово - производственного 

отдела тов. Лукин предложил 
приспособление для механической 
смазки, что снизило трудоемкость 
этой операции и сократило затра
ты средств.

В производство внедряется уп
лотненный часовой график рабо
ты, позволяющий наладить более 
ритмичную работу предприятия. 
Обеспечена постоянная эксплуа
тация двух фазокомпенсаторов, 
что дает большую экономию за
трат па электроэнергию. На на- 
т етн щ  станции верхнего тран
спортера установлен ребристый 
барабан, удлиняющий срок служ
бы транспортерной ленты.

Осуществлен и ряд других ме
роприятий, улучшающих произ
водственную деятельность пред
приятия.

Наряду с этим следует отме
тить, что дакеко не все организа
ционно - технические мероприя
тия выполняются своевременно. 
Медленно, в частности, внедря
ются в производство отдельные ра
ционализаторские предложения, 
которые могут резко повысить 
производительность труда и сни
зить трудоемкость работ. До сих 
пор не механизирована свалка 
камня из вагонеток в бункер, не 
организовано охлаждение асфаль
та на конвейерах. Это мероприя
тие улучшило бы качество ас
фальтовых брикетов и ликвиди
ровало раскирковку их на погру
зочной площадке. Рабочие предло
жили удлинить малую эстакаду. 
Это повысило бы производитель
ность труда свальщиков и ускори
ло бы оборачиваемость вагонеток. 
Но этого не было сделано.

Причиной медленного осущест
вления ценных мероприятий яв
ляется то, что руководство завода, 
партийная и профсоюзная органи
зации недостаточно уделяют вни
мания этому вопросу, что сдер
живает рост производительности 
труда, не дает возможности улуч
шать качество и снижать себе
стоимость продукции.

Своевременное и полное вы
полнение всего комплекса органи
зационно - технических меро
приятий позволит коллективу за
вода досрочно завершить план 
1956 года по выпуску асфальта. 
К достижению этого и должны 
быть направлены усилия руко
водства завода и всего коллекти
ва.

И. Бортнев,
редактор стенной газеты 

«Асфальт».

Письма в редакцию 
Путевки распределяются неправильно

Недавно строительная школа 
№ 1 0  направила на стройки города 
и области большую группу моло
дых рабочих — слесарей, столяров, 
плотников, штукатуров.

Выпускник школы штукатур 
Владимир Чижменко получил чет
вертый разряд. Он может хорошо 
и быстро производить штукатурку 
потолков и стен, отделку оконных 
и дверных откосов, углов, делать 
потолочные розетки.

НА СНИМКЕ: выпускник строи
тельной школы № 10 В. Чижменко 
за изготовлением потолочной ро
зетки.

Фото Н. Максимова.

-------* * -------

Вторая жизнь станка
Слесарь механической мастер

с к о й  домостроительного комбината 
«Правая Волга» Григорий Петро

ве ич Бутаков — активный рацио
нализатор.

В дни работы XX съезда КПСС 
• он взял на себя социалистическое 
обязательство внести в этом году 
четыре рационализаторских пред
ложения и внедрить их. Им уже 
подано четыре предложения.

Недавно тов. Бутаков закончил 
модернизацию строгального стан
ка, который намечалось списать на 
слом. У станка были заменены 
многие детали, в том числе голов
ка, усилен рабочий стол, сделан 
электрический привод, вместо 
трансмиссионного. Станок получил 
вторую жизнь. Причем он стал 
мощнее, приспособленным для вы
сокопроизводительного труда.

ПИСЬМО КИТАЙСКОГО юноши 
СЫЗРАНСКИМ ПИОНЕРАМ

Недавно в школу № 4 было до
ставлено необычное письмо. На 
большом конверте из плотной бе
лой бумаги стоял адрес Антифа
шистского комитета советской мо
лодежи. В конверте оказалось 
письмо китайского юноши Ван Ви
на из города Тяньшаня.

Вот что он пишет:
«Дорогие друзья!
У меня давно было желание по

знакомиться с советской моло
дежью. Для этого я два года уси
ленно учился русскому языку. 
Сейчас я уже свободно пишу по- 
русски, хотя еще много ошиба
юсь. Я хочу установить переписку 
с русским юношей».

На это письмо Ван Бину отве
тили 'все 540 учеников школы, 
каждый из них предлагает ему 
свою дружбу.

Мне 56 лет, я страдаю заболе
ванием сердца. Не раз я обра
щалась к председателю фабрично
го комитета тов. Качаевой с 
просыбой выделить мне путевку 
в санаторий, но, несмотря на то, 
что мне приходилось неоднократ
но проходить врачебную комис
сию и оформлять санаторно - ку
рортную 'карточку, путевку мне 
так и не дали.

ОТ РЕДАКЦИИ: Факты, изло-1 
женные в письме тов. Николае- ’ 
вой, при проверке подтвердились. 
В фабричном комитете (председа
тель тов. Качаева) путевки в са
натории распределяются непра
вильно. Вместо того, чтобы выда
вать путевки в первую очередь 
рядовым работницам, по рекомен
дации тов. Качаевой путевки не
редко выдаются вне очереди ру
ководящим работникам фабрики.

Об этом, свидетельствуют та
кие факты. В фабричный коми
тет поступила бесплатная путев
ка в санаторий. Но, как ни стран
но, ее выдали работавшей ранее 
начальником цеха тов. Гаврило
вой, получавшей 1000 -рублей в 
месяц. В то же время на фабрике 
есть более нуждающиеся работни
цы.

Несмотря на то, что работницы 
фабрики тт. Шишкина, А. Пуле- 
ва и другие давно просят, чтобы 
им были предоставлены путевки, 
гвсе же путевка была выдана вне 
очереди начальнику отдела кад- 
(ров тов. Футиной. Член совета

СМОТР ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 
САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

В Октябрьском районе проведен 
смотр художественной самодея
тельности школьников. В нем 
участвовало большинство школ 
района.

Первые места присуждены 29-й 
и 32-й железнодорожным школам, 
выставившим на смотр наиболь
шее количество участников, подго
товившим содержательные и инте
ресные номера и хорошо их ис
полнившим.

Такая же участь постигла ш 
работницу фабрики тов. Васяни- 
ну.

В то же время, фабком почему- 
то отдает предпочтение руководя
щим работникам фабрики, выдает 
им путевки в первую очередь. Я 
считаю это неправильным.

Е. Николаева,
вахтер швейной фабрики № 14«

соцстраха тов. Талантова возра
жала против такого несправед
ливого решения, но к ее голосу 
ни Качаева, ни другие члены 
фабкома и совета соцстраха не 
прислушались.

Хуже всего то, что тов. Качае- 
ва считает все это в порядке ве
щей.

В ходе проверки выявился м 
другой факт —■ неправильное 
поведение тов. Качаевой, как 
председателя фабкома. В момент 
расследования жалобы тов. Нико
лаевой она вместо того, чтобы 
терпеливо разобраться в существе 
дела, обрушилась на присутство
вавшую тут же тов. Николаеву с 
грубой бранью.
' Областному комитету профсою
за рабочих промышленности то
варов широкого потребления сле
дует упорядочить дело распреде
ления путевок на фабрике и при
звать к порядку не в меру распо
ясавшегося председателя фабрич
ного комитета профсоюза тов. Ка- 
чаеву.

Забытое общежитие
На Коммунистической улице в 

доме № 9 (поселок «Строитель») 
расположено общежитие, в кото
ром живут молодые рабочие строй- 
треста № 24. Скучно нам здесь, 
развлечься нечем.

Однажды к нам зашел началь
ник жилищно-коммунального от
дела тов. Сидоров. Мы спросили 
у него, почему в общежитии нет 
радио? Он выслушал нас и обещал

все устроить. С тех пор мы «го 
более не видели, а он о своем обе
щании, очевидно, забыл.

Видимо, забыли о нас также 
партийная организация и пост- 
ройком треста. Чем же иначе 
объяснить то, что в общежитии 
не бывают агитаторы, не читают
ся лекции, доклады?

Дадонова, Алексеева, 
работницы треста № 24.

Увеличить количество киносеансов
На втором участке нефтепро

мысла № 3 нефтепромыслового 
управления «Ставропольнефть» 
имеется красный уголок, где де
монстрируются кинофильмы. По
мещение маленькое, а желающих 
посмотреть кинофильмы очень

много. Если бы устраивались не 
по одному, а по два сеанса, те 
все жители поселка смогли бы 
побывать в кино. Мне думается* 
что горком профсоюза нефтяни
ков разрешит этот вопрос.

И. Зайцев.

не совеем благополучно. Одним из 
Серьезных недостатков в деятель
ности некоторых партийных ко
митетов и парторганизаций яв
ляется несвоевременное доведение 
решений до исполнителей, слабое 
инструктирование кадров о путях 
их выполнения, отсутствие орга
низаторской работы в массах. На 
это указывали, в частности, 
участники недавно состоявшегося 
пленума Центрального райкома 
партии, обсудившего вопрос о со
стоянии организации проверки 

. исполнения партийных решений 
в партийных организациях рай
она.

Хорошо поставленная проверка 
исполнения способствует изуче
нию кадров, вьцвижению людей, 
способных двигать дело вперед, 
стоящих на страже государствен
ных интересов. Только при систе
матической проверке исполнения 
можно во-время уловить новое, 
ценное, выдвигаемые жизнью 
вопросы, воспитывать и разви
вать у коммунистов инициативу, 
творческий подход к делу, испол
ните льноетъ.

Руководить —  значит прове
рять исполнение решений, дово- 

. дить начатое дело до конца. Про
верка исполнения —  действие, 

«а т  новое постановление. Она 
^предполагает последовательный

контроль за претворением в жизнь 
решений, настойчивую практиче
скую работу с массами, мобилиза
цию их на выполнение намечен
ных мероприятий. Последователь
ность и настойчивость подтяги
вают, дисциплинируют не только 
тех, кто проверяет, но и тех, кого 
проверяют.

Главная задача проверки ис
полнения — принимать действен
ные меры к устранению недостат
ков, создавать условия для улуч
шения работы. Надо систематиче
ски заслушивать отчеты об ис
полнении принятых решений, но 
это не значит, что нужно при
нимать новые постановления.

Неправильно делают те партий
ные организации, которые, об
суждая тот или иной вопрос, при
нимают решение, но не органи
зуют его выполнение, недооцени
вают значение организаторской 
работы. Поэтому недостатки оста
ются не устраненными, и партий
ная организация вынуждена 
вновь возвращаться к обсужде
нию этого вопроса. Вот характер
ный пример.

В начале 1955 года партийное 
бюро нефтепровода обсуждало на 
своем заседании вопрос о состоя
нии и мерах улучшения работы 
партийной группы Печерского 
участка. Бюро вскрыло серьезные

недостатки, наложило взыскание 
на партгруппорга тов. Шпатрова 
и в принятом решении обязало 
члена бюро тов. Федорова повсе
дневно оказывать помощь партий
ной группе в налаживании рабо
ты, рекомендовало коммунистам 
заслушать отчет партгруппорга. 
Что касается собрания, оно было 
проведено, отчет заслушан и изб
ран новый партгруппорг тов. 
Шмелев. Но самый важный пункт 
решения —  повседневно оказы
вать помощь партийной группе—  
не был выполнен. Ни тов. Федо
ров, которого решение обязывало, 
ни другие члены бюро по-настоя
щему не помогли молодому парт- 
группоргу в улучшении работы. 
Выполнение решения не было 
проверено.

Шло время, а в работе партий
ной группы мало что изменилось, 
многие недостатки остались. Через 
несколько месяцев партийное бю
ро снова, на этот раз на партий
ном собрании, решило заслушать 
отчет о работе партгруппы Печер
ского участка. Собрание выявило 
немало недостатков, которые бы
ли допущены партгруппоргом 
по неопытности, приняло новое 
решение.

Партийное бюро не заботилось 
о выполнении принятого собра
нием решения, не организовало

проверку его исполнения. В ре
зультате оно плохо выполняется, 
назревает необходимость снова об
суждать отчет партгруппы. Такое 
навязывание коммунистам одного 
и того же вопроса на обсуждение 
и принятие новых решений ниче
го, кроме вреда, не принесет. 
Вредность такой постановки дела 
состоит в том, что инициатива 
коммунистов сковывается, они 
перестают верить в силу прини
маемых ими решений, свыкаются 
с недостатками. А это самый 
серьезный порок в работе, которо
му не должно быть места в пар
тийных организациях.

Нельзя мириться и с тем, 
когда отдельные руководители, 
члены бюро и комитетов, прове
ряя исполнение решений, сводят 
свою роль к регистрации недо
статков. Дело чести коммуниста 
—  организовать выполнение на
меченных мероприятий, добиться 
устранения недочетов.

Важным условием эффективно
сти проверки исполнения являет
ся правильное сочетание этой ра
боты, организуемой сверху, с про
ведением проверки снизу, самими 
коммунистами. Для этого надо 
регулярно проводить партийные 
собрания, создавать на них обста
новку для смелой критики и само
критики.

Руководители должны чутко 
прислушиваться к голосу масс* 
к критическим замечаниям, при
нимать действенные меры к устра
нению недостатков. Укрепляя 
связи с массами, партийная орга
низация может добиться успеш
ного выполнения любой задачи, 
устранения всех недостатков,

В работе городской партийной 
организации в деле проверки ис
полнения партийных решений 
имеются серьезные упущения. 
Задача состоит в том, чтобы ре
шительно устранить их, усилить 
организаторскую работу, провер
ку исполнения, как этого требует 
партия.

XX съезд КПСС поставил зада
чу —  совершенствовать методы 
партийного руководства, строг® 
соблюдать принципы коллективно
сти, внутрипартийную демокра
тию, повышать уровень организа
торской работы в массах, проверку 
исполнения решений. Съезд под
черкнул необходимость искорене
ния формального отношения к 
партийным решениям, точного и 
своевременного их выполнения. 
Соблюдая выработанные партией 
нормы партийной жизни, принци
пы партийного руководства, пар
тийные организации добьются 
выполнения задач, намеченных 
XX съездом КПСС.



4. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 31 марта 1956 г.г №  65«

Дар советского народа афганскому правительству
Американские реакционеры преследуют компартию 

Хатояма о нормализации отношений между Китаем и Японией

Индия. В штате Бихар началось строительство нового моста че
рез одну из крупнейших рек Азии—Ганг. Этот мост свяжет север
ную и южную части Бихара. Он будет иметь большое хозяйст
венное значение для этого района.

НА СНИМКЕ: президент республики Индии Раджендра Прасад 
закладывает первый камень на строительстве моста.

Фото Индийского информационного бюро. 
-----------------------------------#  Я - ------------------------------

ДЕЛИ, 29 марта. (ТАСС). Вче
ра Премьер-Министр Индии Неру 
принял Первого Заместителя Пред
седателя Совета Министров СССР 
А. И. Микояна и имел с ним бесе-

БЕСЕДА А. И. МИКОЯНА С НЕРУ
ду. На беседе присутствовали 
Председатель Президиума Вер
ховного Совета Узбекской ССР 
Ш. Р. Рашидов и Посол СССР в 
Индии М. А. Меньшиков.

ПЕРЕДАЧА АФГАНСКОМУ ПРАВИТЕЛЬСТВУ 
15 АВТОБУСОВ И МЕДИЦИНСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ 

ДЛЯ ГОСПИТАЛЯ
28 марта в Кабуле состоялась 

официальная церемония передачи 
15 автобусов и оборудования для 
госпиталя на сто коек, подаренных 
Н. А. Булганиным и Н. С. Хру
щевым во время их визита в Аф
ганистан в декабре прошлого года 
афганскому правительству от име
ни правительства и народа Совет
ского Союза.

По уполномочию правительства 
СССР советский посол в Афгани
стане М. В. Дегтярь передал авто
бусы и медицинское оборудование 
для госпиталя представителю пра
вительства Афганистана — Пред
седателю городской управы док
тору Мухаммед Асеф Сохейлю. 
При передаче дара присутствова
ли ответственные сотрудники Со
ветского посольства, ответственные

работники Министерства ино
странных дел Афганистана, Ми
нистерства здравоохранения, го
родской управы Кабула, депутаты 
городской управы и представите
ли печати.

Передавая дар, Посол СССР 
М. В. Дегтярь заявил: «Этот дар 
Советского правительства являет
ся свидетельством искреннего же
лания советского народа оказать 
помощь дружественному народу 
Афганистана в развитии городско
го хозяйства и здравоохранения». 
Посол пожелал счастья и благопо
лучия афганскому народу и вы
разил уверенность, что дружба и 
подлинно добрососедские отноше
ния между СССР и Афганистаном 
будут еще больше укрепляться и 
развиваться в дальнейшем.

ВЫСТУПЛЕНИЕ НЕРУ В НАРОДНОЙ ПАЛАТЕ
ДЕЛИ, 29 марта. (ТАСС). Как 

сообщает радио Дели, Премьер- 
Министр Индии Неру, выступая в 
прениях по бюджету Министерст
ва иностранных дел, осудил Баг
дадский пакт и СЕАТО, заявив, 
что цель этих пактов состоит в 
том, чтобы окружить Индию. Баг
дадский пакт, сказал Неру, фак
тически усилил в Азии напря
женность и атмосферу конфлик
тов. Он восстановил одну страну 
против другой. Правительство П а
кистана присоединилось к этому 
пакту якобы потому, что оно опа
сается непосредственной или отда
ленной угрозы агрессии со сторо
ны Советского Союза. Неру зая
вил, что это совсем не так. Тот,

кто читал пакистанские газеты и 
следил за заявлениями ответст
венных лиц Пакистана, пришел к 
выводу, что Пакистан присоеди
нился к Багдадскому пакту для 
того, чтобы говорить с Индией с 
позиции силы.

Эти пакты, — продолжал Неру, 
толкнули мир на неправильный 
путь; не используются преиму
щества появления на международ
ной арене новых фактов — фак
тов, которые способствовали бы 
урегулированию проблемы разору
жения и обеспечения мира.

Политика Р1ндии, заявил Неру, | 
направлена на расширение зоны ! 
дружбы на земном шаре и на со
кращение зоны конфликтов.

ПРЕСЛЕДОВАНИЕ КОМПАРТИИ 
В США

Как сообщает агентство Ассо- 
шиэйтед Пресс, 27 марта агенты 
министерства финансов США за 
хватили здание Компартии США в 
Нью-Йорке, редакцию и типогра
фию газеты «Дейли Уоркер», орга
на Компартии США, под тем пред
логом, что Компартия якобы не 
погасила своей задолженности по 
уплате налогов. Ответственный 
редактор газеты Макс сообщил, 
что агенты приказали сотрудни
кам и рабочим очистить помеще
ние редакции и типографии и сооб
щил, что газета не будет выхо
дить. Одновременно были захваче
ны типографии газеты в Детройте 
и Чикаго.

Под тем же предлогом были за
хвачены в Филадельфии — здание 
организации коммунистической 
партии восточной части штата 
Пенсильвания и штата Делавар и 
в Чикаго — здание организации 
партии штатов Иллинойс и Ин
диана.

По сообщению агентства, мини
стерство финансов требует от Ком
партии уплаты в счет якобы не
погашенной задолженности 250— 
300 тысяч долларов.

(ТАСС).

ЗАЯВЛЕНИЕ ПРЕМЬЕР- 
МИНИСТРА ЯПОНИИ

Как передает агентство Юнай- 
тед Пресс, отвечая на запросы в 
комиссии по иностранным делам 
Нижней палаты парламента, 
премьер-министр Японии Хатояма 
заявил, что, если необходимо, он 
готов встретиться с премьером 
КНР Чжоу Энь-лаем с целью нор
мализации отношений между Ки
таем и Японией.

Хатояма заявил далее, что если 
потребуется, то он поехал бы и в 
Москву для содействия успешно
му завершению советско-японских 
переговоров о нормализации отно
шений.

(ТАСС).

АМЕРИКАНСКИЙ ГЕНЕРАЛ 
0 РАЗОРУЖЕНИИ

Военный обозреватель газеты 
«Пост диспетч» отставной генерал 
Филлипс, излагая позицию Соеди
ненных Штатов в вопросе о разо
ружении, утверждает, что атомное 
оружие является основой амери
канских военных союзов. «Союзам, 
с которыми мы связали себя, — 
пишет он, — не хватало бы укреп
ляющего воздействия американ
ской мощи, если бы мы попыта
лись поддерживать их в военном 
отношении обычными вооруженны
ми силами. Взамен ядерного ору
жия нам (потребовалась бы армия 
в несколько миллионов человек».

«Соединенные Штаты, — про
должает автор, — в своем подходе 
к разоружению считают, что вся
кое запрещение атомного оружия 
следует отложить на далекое бу
дущее...»

(ТАСС).

К экономическому положению Англии
В Лондоне опубликован в виде 

очередной Белой книги обзор эко
номического положения Англии, 
внесенный министром финансов 
Макмилланом на рассмотрение 
палаты общин.

В обзоре характеризуются ито
ги развития английской экономи
ки в 1955 году и перспективы на 
1956 год. Подчеркивается, что. 
«хотя мировая экономическая си
туация в 1955 году была благо
приятной для Англии, ее платеж
ный баланс был в этом году неу
довлетворительным, а золотые и 
долларовые запасы сократились 
более чем на 1/5». В этой связи 
авторы обзора указывают, что в 
1955 году в Англии наблюдалось 
замедление темпов промышленно
го развития и что рост производ
ства значительно отставал от ро
ста производства в Соединенных 
Штатах и западно-европейских 
странах, особенно в Западной Гер
мании. Отмечается, что в области 
международной торговли 1955 год 
ознаменовался ухудшением поло
жения Англии на мировых рын
ках.

Рост английского импорта в 
1955 году значительно опережал 
рост экспорта. По физическому 
объему импорт возрос по сравне
нию с 1954 годом на 11,5 процен
та, а в стоимостном выражении— 
на 15 процентов. Экспорт соот
ветственно увеличился лишь на 7 
и 8,5 процента. В обзоре делает
ся вывод, что положение с англий
ским экспортом в 1955 году «бы
ло неудовлетворительным».

В результате роста дефицита 
торгового баланса на 160 миллио
нов фунтов стерлингов по сравне
нию с 1954 годом и сокращения 
доходов от статей «невидимого эк
спорта» (судоходство, капитало

вложения за границей, туризм к 
так далее) на 148 миллионов, фун*̂  
тов стерлингов платежный баланс 
Англии в 1955 году был сведен с 
дефицитом на сумму 103 миллио
на фунтов стерлингов по сравне
нию с активным сальдо платеж
ного баланса в 1954 году в 206 
миллионов фунтов стерлингов.

В связи с резким ухудшением 
экономического положения стра
ны, говорится далее в обзоре, 
правительство приняло в 1955 го
ду специальные меры, цель кото
рых состояла в том, чтобы, «огра
ничить рост потребления внутри 
страны и улучшить платежный ба- * 
ланс».

Касаясь перспектив н.а 1956 год, 
авторы обзора отмечают, что «и 
начале 1956 года экономике Анг
лии попрежнему угрожает инфля
ция». «Цены продолжают расти, а 
импорт попрежнему находится на’ 
чрезвычайно высоком уровне, тог
да как экспорт не увеличивается 
в достаточной мере, чтобы приве
сти в удовлетворительное состоя
ние платежный баланс». В связи 
с этим, говорится в обзоре, «в 
феврале правительство сообщило.^ 
о дальнейших мерах по ограниче
нию внутреннего потребления». По 
словам авторов обзора, «на внут
реннее потребление окажут непос
редственное влияние сокращение * 
дотаций на хлеб и молоко, введе
ние более гкестких условий прода
жи в рассрочку» и другие меры 
подобного же рода.

В заключение в обзоре говорит
ся: «Цель экономической политики 
в этом году будет состоять е  

том, чтобы, ограничивая внутрен
нее потребление, добиваться' уве
личения экспорта и ограничения 
импорта».

{ТАСС у.

ЛИКВИДАЦИЯ ВСЕХ ГОЛЛАНДСКО-ИНДОНЕЗИЙСКИХ 
СОГЛАШЕНИЙ

По сообщению из Джакарты, 
новый кабинет министров Индоне
зии на своем первом заседании 
одобрил правительственную прог
рамму, представленную премьер- 
министром Али Састроамиджойс.

Кабинет единодушно принял ре
шение внести в парламент новый 
законопроект о ликвидации всех 
голландско-индонезийских согла
шений конференции Круглого сто
ла взамен законопроекта, принято

го прежним временным парламен
том, но не подписанного президен
том Сукарно по той причине, чш?» 
этот законопроект должен иметь 
одобрение всенародно избранного 
парламента. Как заявил министр 
информации Судибьо, новый зако
нопроект в настоящее время1 под
готавливается и будет представлен 
парламенту до перерыва его ра
боты.

ВОЕННЫЕ ПРИГОТОВЛЕНИЯ В ЮЖНОЙ КОРЕЕ
Как сообщает корреспондент 

агентства Рейтер из Сеула, южно- 
корейский президент Ли Сын Ман 
дал распоряжение министерству 
обороны отменить всякие отсроч
ки по призыву в армию. Ли Сын

Ман приказал распространит^ 
действие закона о всеобщей воин
ской повинности на студентов выс
ших учебных заведений и отме
нить все льготы.

(ТАСС).

—  у &  За спекуляцию—к лишению свободы
района г. Сызрани 16 марта при 
говорил Козлова Д. Е. к восьмк 
годам лишения свободы с конф и 
скацией имущества.

Данила Евсеевич Козлов нигде 
не работал, а занимался скупкой 
и перепродажей промышленных 
товаров, за что и был предан суду.

Народный суд Октябрьского

ОПЛАТА ВЫИГРЫШЕЙ
Сберегательные кассы произ

водят оплату выигрышей, павших 
в 13-м тираже на облигации Чет-' 
вертого государственного займа 
восстановления и развития народ
ного хозяйства СССР.

На 29 марта займодержателям

Сызрани было выплачено' 497.000 
рублей выигрышей.

На одну из предъявленных к оп
лате облигаций пал выигрыш в 
25.000 рублей, на одну—5.000 руб
лей и на 32 — по тысяче рублей.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР
31 марта
«ЛЮБОВЬ АНИ БЕРЕЗКО»
Начало в 8 часов вечера.

ША ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Художествен н ы й »

Новый художественный 
цветной фильм 

«ДВА КАПИТАНА»
Начало сеансов: 8 ч. 15 м., 

10 ч., 11 ч. 45 м., 1 ч. 30 м., 
3 ч. 15 м., 5 ч., 6 ч. 45 м., 8 ч. 
30 м. и 10 ч. 15 м.

Техническому училищу № 11
требуется инженер или тех
ник-электрик на должность 
мастера-преподавателя.

Обращаться: г. Сызрань, 
Фрунзе, 19.

Балашейскому производст
венному комбинату требуется 

инженер-строитель или опыт
ный прораб.

Оплата по соглашению, пре
доставляется жилая площадь.

Обращаться: ст. Балашейка, 
Сызранского района, Куйбы
шевской области. Отдел кад
ров.

Сызранский кирпичный за
вод треста № 24 принимает 
рабочих мужчин и женщин на 
постоянную и сезонную работу 
по договорам.

Оплата труда — сдельно
прогрессивная. Одиноким ра
бочим предоставляется новое 
оборудованное общежитие. 
Всем рабочим выделяется зем
ля под индивидуальные ого
роды.

(5 -1 ) .

Энергосбыту Куйбышевэнерго
для постоянной работы в г. 

Сызрани требуется инженер- 
электрик (на должность стар
шего инженера-электрика).

Обращаться: г. Куйбышев, 
Пристанская, 4, Энергосбыт.

Сызранскому стройтресту
№ 112 требуются на постоян
ную работу: штукатуры, сте
кольщики, разнорабочие.

С предложением обращаться 
в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

Сызранский горпромкомбинат
принимает рабочих для ра

боты на кирпичном заводе на 
сезон 1956 года.

Заработная плата — сдель
но-прогрессивная. Всем приня
тым на работу выделяется 
земля под индивидуальные 
огороды, одиночкам на сезон 
предоставляется жилая пло
щадь.

Обращаться в отдел кадров 
горпромкомбината, Интерна
циональная, 12.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуются на постоянную рабо- 

^ту лоточники, прачки-надом
ницы и шофер.

Обращаться: ст. Сызрань 1-я, 
контора ресторана, отдел кад
ров.

артели «Бытовик» 
требуются 

подсобные рабочие на пило
раму.

Белсзубова Виргиния Михайлов
на, проживающая в г. Сызранн, 
Кооперативная, 16, возбуждает де
ло о расторжении брака с Белозу' 
бовым Михаилом Николаевичем, 
проживающим в г. Сызрани, Про
ломная, 14.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Ус ко в Владимир Михайлович, 
проживающий в г. Сызрани, Ста
линградская, 4, возбуждает деле 
о расторжении брака с Усковой 
Евгенией Ефимовной, проживаю
щей в г. Лениногорске, ст. Б$тульг 
ма, Татарская ССР, ул. Школьная, 
58, кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению ж 
народном суде г. Лениногорска.
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